

Cuba firma acuerdo con Irán para colaborar en vacuna contra coronavirus

La Habana, 9 ene (R. Web) - Cuba firmó un acuerdo con Irán para transferir tecnología de su proyecto de vacuna para el coronavirus y llevar a cabo pruebas clínicas de última etapa en la República Islámica.

La información precisa que varios países han expresado interés en las vacunas cubanas contra el coronavirus, pero se trata del primer acuerdo de este tipo que se pondrá en marcha.



Cuba firma acuerdo con Irán para colaborar en vacuna contra coronavirus/PL

Irán lanzó ensayos en humanos de su primera vacuna candidata nacional para COVID-19 a fines del mes pasado, mientras que Cuba tiene cuatro en pruebas.

Una vez que su candidata más avanzada, la Soberana 02, haya completado las pruebas de Fase II

que comenzaron el 22 de diciembre, se probará en alrededor de 150.000 personas en la isla, dijeron las autoridades.

Cuba necesita realizar pruebas en humanos en el extranjero porque no tiene una alta tasa de infección, debido a una gestión exitosa del brote, dijeron autoridades sanitarias. Irán ha sido el país más afectado de Oriente Medio.

El Instituto de Vacunas Finlay de Cuba dijo que suscribió el acuerdo con el Instituto Pasteur de Irán para colaborar en las pruebas de la Soberana 02.

"Son dos países que han hecho un gran esfuerzo por sus poblaciones en medio de la pandemia y por tanto acelerar el desarrollo que nos permita disponer de las vacunas preventivas (...) es realmente estratégico para los dos", dijo tras la firma, su director, Vicente Vérez.



Radio Habana Cuba